
Seite 1  

 
 

Gemeinde Sehlde 

De/Hm 

 

 

P r o t o k o l l  

XI/Ju Sehl/001 

 
über die öffentliche Sitzung des Jugend- und Kulturausschusses 

der Gemeinde Sehlde 
am Mittwoch, den 11.05.2022, von 18:00 Uhr bis 18:50 Uhr 

Schulstraße 9, 38279 Sehlde 
 
 
 
 
Anwesend: 

Ausschussvorsitzende/r 
Wassermann, Karin  

stv. Ausschussvorsitzende/r 
Bollmeier, Annika  

Ratsmitglied 
Ahrens, Markus als Vertreter für RM Lorek 

Bürgervertreter/in 
Herrmann, Rüdiger  
Schmelzer, Dominik  

Protokollführer(in) 
Derer, Sebastian  
 
 
Abwesend: 

Ratsmitglied 
Scheuvens, Sebastian  
 
 
 
 
 
 
Öffentliche Sitzung 
Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:  18:50 Uhr 
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Öffentliche Sitzung 

 1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Be-
schlussfähigkeit und der Tagesordnung des Ausschusses 

 
AV Wassermann begrüßte alle Anwesenden und stellte die ordnungsgemäße Ladung sowie die 
Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest. 
 
Die Sprecherin bat darum den Tagesordnungspunkt 2 „Einwohnerfragestunde“ auf den letzten 
TOP zu verschieben, da nicht allen Einwohner*innen die Vorverlegung der Sitzung auf 18:00 
Uhr bewusst sein dürfte. Vor der Veröffentlichung der Einladung wurde als Sitzungstermin 
18:30 Uhr bekanntgegeben. 
 
Der Ausschuss zeigte hierüber Einigkeit, zudem wurde die weitere Tagesordnung festgestellt.   
 
 
BS: -einstimmig beschlossen- 
 

Der TOP 2 „Einwohnerfragestunde“ wird auf TOP 5 verschoben. 
 
 
 2. Jugendraum Sehlde, grundsätzliche Überlegungen 

 
AV Wassermann berichtete, dass ein neuer Flächennutzungsplan für das Gebiet an der Inners-
te im Bereich des Parkplatzes am Sportplatz in der Ausarbeitung sei. Im Zuge der Vorbespre-
chungen wurde von der Unteren Naturschutzbehörde des Landkreises angemerkt, dass die 
Container nicht an der Parkplatzgrenze stehen dürften. 
Da der Bereich von Jugendlichen als Treffunkt genutzt werde, möchte die Sprecherin gerne mit 
dem Ausschuss beraten, welche Möglichkeiten es gäbe um den Treffpunkt für Jugendliche zu 
erhalten. 
 
In der anschließenden Diskussion wurde erörtert, dass es keine gesicherten Auskünfte darüber 
gäbe ob die Container ganz abgebaut oder ggf. nicht einfach nur verlagert werden müssten. Es 
wurde mehrere Möglichkeiten besprochen – die aber alle daran gebunden wären, dass der ge-
nerelle Verbleib der Container geklärt sei. 
Einigkeit bestand darin, dass der Ausschuss sich für den Erhalt des Jugendtreffpunktes am 
Parkplatz einsetzt, da andere Orte in der Gemeinde nicht zur Verfügung stünden. 
Es wurde der Vorschlag erörtert, der Haupt-Jugendgruppe am Parkplatz bis zum Jahresende 
die Nutzung einzuräumen und in der Zwischenzeit Alternativen zu suchen und die Jugendtreff-
Situation auch mit dem Bauamt der Samtgemeinde zu erörtern. 
Die Jugendgruppe um Dominik Schmelzer sollte dafür nach Möglichkeit einer der Container zur 
Verfügung gestellt werden und hierfür einen Schlüssel erhalten. In dem ausgeräumten Contai-
ner können Materialien gelagert werden, die die Jugendgruppe für ihre Treffen benötigt. 
Die Ausschussmitglieder machten deutlich, dass mit dem Zugang zu den Containern aber auch 
die Verantwortung einhergehe, den Platz rund um den Containerstandtort sauber zu halten – 
selbst wenn sie als Gruppe nichts mit etwaigen Müll zu tun hätten.    
 
 
BSE: -einstimmig- 
 
 

Den Jugendlichen der Gemeinde Sehlde wird bis Jahresende 2022 ermöglicht, die Con-
tainer neben dem Parkplatz des Sportplatzes zu nutzen. Bis dahin wird über die Samt-
gemeindeverwaltung ermittelt, wie und unter welchen Bedingungen dort der Jugendtreff-
punkt erhalten bleiben kann.  
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 3. Mitteilungen 

 
 
 3.1. Mitteilungen; hier: Spielplatzbegehung 

 
AV Wassermann teilte mit, dass demnächst, der Termin wird noch bekanntgegeben, eine Be-
gehung der Spielplätze unter Beteiligung eines beauftragten Spielplatzprüfers stattfinden wird. 
BGM Päsler bittet um die Mitwirkung eines oder mehrerer Ausschussmitglieder. Diese sollen 
sich bitte bei ihm melden! 
 
 
 4. Anfragen 

 
 
 4.1. Anfragen; hier Beteiligung des Ausschusses am Straßenpicknick am 12.06.2022 

 
AV Wassermann fragte an, was der Ausschuss davon halten würde auf dem Picknick Straßen-
fest am 12.06. mit einer Aktion oder einem Stand teilzunehmen um als Ausschuss Präsenz zu 
zeigen. 
 
In der anschließenden Diskussion wurden weitere Inhalte erörtert und Ideen gesammelt, wie 
diese Präsenz aussehen könnte. Der Ausschuss stimmte der Idee grundsätzlich zu. 
 

- Die Jugendpflege wird für das Spielmobil angefragt 
- Es werden Pavillonzelte und Sitzgarnituren aufgebaut 
- Es werden Mal- und ggf. Bastelangebote ausgelegt. 
- Es soll Stockbrot für die Kinder angeboten werden.  

 
 
 5. Einwohnerfragestunde 

 
Keine 
 
 
 
 
 
 

Wassermann    Derer 
Ausschussvorsitzende    Protokollführer 

 
      

 

 

 

 

 


	Anwesenheit
	Name
	Text
	Entschuldigt
	Tagesordnung
	BM_Text2
	Betreff
	Nummer
	Wortprotokoll
	Beschlussk
	AbstimmungK
	Zu
	BM_Text3

